

ケアホーム・里の手

小規模多機能型居宅介護



祇園



利用者さんと中津祇園の見学に行ってきました。中津祇園は城下町中津を代表する580年以上の伝統ある祭りです。「コンコンチキチン」の音と共に山車が市内を練り歩いていました。どの山車も豪華絢爛で本当に素晴らしかったです。山車を引っ張る人たちの熱気や迫力が伝わってきて利用者さんも大変喜んで見学されていました。いつまでもこの伝統ある祭りが続いてほしいと願いました。



里の手では、9月11日12日に毎年恒例の敬老会を開催しました。98歳の方を筆頭に、長寿番付けの発表をし、お互いの長寿を讃えあいました。又、英然会職員によるマジックショーに感嘆したり大爆笑したり、利用者さんに「高砂」を披露して頂くなど、いつにもまして楽しいひと時を過ごす事が出来ました。



9月17日に奥塚正典市長が「敬老の日」のお祝いとして訪問されました。喜寿を迎えられた松本さん、茶寿(108)の廣安さんは市長よりお祝いの言葉を頂きとても嬉しそうでした。廣安さんは市長さんとの話のやり取りでとても表情良く話が弾んでいました。今後もこの調子でお元気で過ごして頂けるように職員一同、心をこめて支援していきたいと思ひます。

通所リハビリテーション

通所リハビリ・いきいきクラブ

敬老会

9月11・12日はデイケアにて敬老会を行いました。敬老会ではスタッフによる出し物を行い、皆様に喜んで頂けてスタッフ一同とてもうれしく思います。デイケアでは90代のご利用者様が11名いらっしゃり、元気よくリハビリに取り組みられています。いつも明るい笑顔に活気が出ます。これからも皆様に末永くご利用して頂けたらと思います。

90歳以上
まだまだお元気!!

認知症対応型共同生活介護
認知症対応型通所介護

グループホーム・み里



9月中旬に敬老会を行いました。利用者さんの長寿のお祝いに「ほほえみ演芸座」の方々が駆けつけて下さいました。舞や手品そしてハーモニカ演奏に合わせて歌を歌い、手品で白い紙が1万円札になると皆さん声をそろえて「おーう。頂戴」と手を差し伸べていました。最後には炭坑節を皆さんで踊り楽しい1日となりました。

